

El insurgente

ORGANO DE ANALISIS Y DIFUSION DEL PARTIDO DEMOCRATICO POPULAR
REVOLUCIONARIO Y DEL EJERCITO POPULAR REVOLUCIONARIO

AÑO 7
NUM. 47
OCTUBRE DE 2002



CLAVES INTERNET:

www.pengo.it/PDPR-EPR/

NUEVA DIRECCIÓN EL INSURGENTE

www.pengo.it/PDPR-EPR/El_insurgente/

Correo Electrónico: pdprepr@hotmail.com

[Regresar a Portada](#)

CONTENIDO: EDITORIAL.1. COMUNICADOS DEL PDPR-EPR. 11 de septiembre de 2002, 10 de octubre de 2002, 18 de octubre de 2002 .2. SOBRE PEMEX Y LA CORRUPCIÓN . 3. SOBRE LIDERES MORALES Y OTROS CUENTOS DE DEMOCRACIA SINDICAL. 4. LA GUERRA DE BAJA INTENSIDAD ADQUIERE NUEVOS

ROSTROS. 5. EL MUNDO DE LA PSEUDOCONCRESIÓN VS EL MUNDO REA. 6. ETA Y LA LUCHA DEL PUEBLO VASCO. 7. IMPERIALISMO YANQUI HEGEMÓNICO. 8. CARTAS DE LA MILITANCIA 30 de septiembre, La guerra, Carta dirigida al periódico 9. ALGUNOS HECHOS RELEVANTES DE NUESTRA VIDA PARTIDARIA, EN LOS AÑOS RECIENTES. (Parte 15). Tercera reunión de la Comisión Nacional. 10. MEMORIAS Y EXPERIENCIAS DE MILITANTES DEL PDPR-EPR

EDITORIAL

Los acuerdos políticos que han tomado la dupla PRI–PAN, son en esencia para continuar con la imposición de las medidas neoliberales en nuestro país. Así los hechos de corrupción que se han suscitado en PEMEX, no son los únicos pero se constituyen en una forma de chantaje, de acusaciones y formas de la lucha que por el control político y el poder realizan los grupos oligárquicos del país.

Es inocultable que la corrupción y el enriquecimiento ilícito de funcionarios gubernamentales y sus instrumentos como las cúpulas carriles es parte del funcionamiento del sistema capitalista mexicano, todos ellos se han enriquecido y beneficiado del erario público, el problema de corrupción de PEMEX y el financiamiento oscuro de la campaña de Fox, sólo es una parte de la cloaca que existe, donde el gobierno foxista es cómplice y los defiende.

El gobierno foxista utiliza como cortina de humo lo de PEMEX para desinformar con el objetivo de desviar la atención de los problemas trascendentales de los mexicanos: la miseria, la explotación y el abandono gubernamental.

Con los desastres naturales como siempre las víctimas es el pueblo miserable que además de aguantar la explotación, hoy como siempre tiene que trabajar más para tratar de resarcir los daños ocasionados. De esta desgracia el gobierno foxista demuestra que a pesar de su tan cacareada seguridad ante los desastres naturales es incapaz de brindar realmente esa seguridad y el plan de contingencia, los hechos están a la vista, no se tiene un proyecto para estas adversidades, porque no le interesa la población mexicana. Los daños son cuantiosos en lo económico, pero principalmente el daño ocasionado a las familias que tendrán que pasar varios años y no podrán recuperarse por que el gobierno foxista los abandonará, mientras que los grupos oligarcas medran con la desgracia de nuestros hermanos del sureste.

Ante la miseria y la desgracia de los hermanos de Yucatán, Campeche y Chiapas el gobierno y los grupos de poder, quieren hacer aparecer que es un gobierno solidario y que está al pendiente de los mexicanos. Marta Sahagún, con sus actos falsos de filantropía y otros grupos de burgueses no hacen más que dar unas migajas y tratan de darse un prestigio a costa del desastre, la miseria y el dolor de los mexicanos.

Quien realmente ayudan como siempre es nuestro pueblo mexicano, a pesar de que varios corruptos, políticos, partidos políticos y las diferentes instancias del gobierno, la solidaridad de nuestro pueblo se da de diferentes maneras, solidaridad que es manipulada y apropiada por grupos financieros para presentarla como sus aportaciones.

Todo este despliegue técnico, humano y de recursos no solo ha servido para evitar el descontento popular, sino que ha sido utilizado por el Gobierno y el ejército mexicano para lavar su imagen y dar otra que no tiene, el de ser los principales responsables de la miseria de nuestro pueblo. Los hechos ilustran que lo que más les interesa es incrementar sus ganancias y apuntalar carreras políticas que aseguren su futuro.

Las concesiones a la iniciativa privada y a los extranjeros siguen, sin ningún recato, así la industria de la comunicación se le han concedido nuevas facilidades para fortalecer los monopolios de la comunicación, con el claro objetivo de sacar mayor ganancia y utilizar a los medios para sus intereses económicos y políticos de la burguesía nacional y extranjera.

La industria de la comunicación de esta manera se concentrara una mayor fuerza en los grupos de poder y oligárquicos, de los que ya cuentan y es un acuerdo claro de la unión de los intereses oligárquicos y del gobierno foxista para continuar con la embestida neoliberal.

La lucha de los pueblos indígenas continua, por una vida digna y contra la explotación y dominación política y económica de la burguesía, principal causante de las desgracias del pueblo mexicano. A más de 500 años de resistencia, los embates continúan por parte del sistema capitalistas y los gobiernos en turno, pero también la lucha popular persiste y deberá continuar hasta lograr la solución de los grandes problemas de nuestro país.

La maniobra de juzgar en un tribunal militar a Acosta Chaparro y Quiroz Hermosillo bajo el cargo de homicidio pretende eludir la justicia como parte de los responsables de ejecutar la guerra sucia contra nuestro pueblo, implica también el primer paso para exonerar a todos los involucrados en los actos de lesa humanidad cometidos por el Estado mexicano el 2 de octubre del 68, el 10 de junio de 1971 y de los cientos de detenidos desaparecidos y asesinados durante la guerra sucia. No basta con saber la verdad, es imperativo el castigo de estos criminales y el pueblo debe rechazar categóricamente la pretensión de querer juzgar a viejos luchadores sociales que participaron en el movimiento revolucionario y que hoy dentro de la política foxista se pretende criminalizar su participación política.

Damos a conocer que en el mes de septiembre fue el séptimo aniversario de nuestro periódico el insurgente y a partir de ese número estamos en año séptimo, número 46.



COMUNICADOS DEL PDPR-EPR. 11 de septiembre de 2002.

Sr. Director del periódico El Sur.

Juan Angulo.

PRESENTE.

Con relación a la nota publicada el día de ayer 10 de septiembre en su prestigiado diario que dice, “moviliza al ejército y policías una manta del EPR en Chilpancingo” aclaramos lo siguiente:

- Lamentamos que se comprometa a los pueblos donde se ponen las mantas, y que esto lo tomen como pretexto las fuerzas represivas para agudizar y darle continuidad a todo tipo de injusticia que el ejército acostumbra hacer, por lo tanto desconocemos y negamos categóricamente que seamos nosotros los que hagamos este tipo de acciones. Ninguna unidad militar nuestra, colocó las mantas que aparecieron en la carretera Chilpancingo-Chichihualco y la del cerro de Machohua por la carretera Chilpancingo-Tixtla.
- En últimas fechas en algunos estados de la república donde el ejército recurre a una despistolización o dice luchar contra el narcotráfico o apoya grupos paramilitares, aparecen coincidentemente mantas y panfletos firmados presuntamente por nuestro EPR, diciendo consignas que en primer lugar no utilizamos y además de que en este momento no estamos firmando de manera personal o en su caso con el nombre de algún mando militar.

- Nuestra acción política- militar está subordinada a la Autodefensa, por lo que las tareas de nuestros militantes y combatientes, caminan en función de las necesidades políticas del estado de Guerrero y de nuestro partido, la organización, la construcción, la movilización y la formación política son aspectos fundamentales de nuestro proceso que no se suspenden por ninguna circunstancia.
- Este tipo de provocaciones están siendo utilizadas por el gobierno y el ejército federal a raíz de la deserción y expulsión de algunos individuos que intentaron crear “algunas fracciones” de nuestro PDPR-EPR, teniendo una actitud contraria a la moral revolucionaria, y poco tiempo después de su salida conformaron una temporal coordinadora o tendencias donde usaron diferentes siglas, y mientras hoy algunos se dedican a su vida personal, otros formaron pequeñísimos grupos que se siguen subdividiendo y que lamentablemente se dedican a hacer acciones delincuenciales que deshonran la palabra y el honor que un día disimuladamente mostraron al estar dentro del campo revolucionario.

¡POR LA REVOLUCION SOCIALISTA!

¡VENCER O MORIR!

¡POR NUESTROS CAMARADAS PROLETARIOS!

¡RESUELTOS A VENCER!

¡CON LA GUERRA POPULAR!

¡EL EPR VENCERA!

COMITÉ ESTATAL DEL
PARTIDO DEMOCRATICO POPULAR REVOLUCIONARIO
COMITÉ MILITAR DE ZONA DEL
EJERCITO POPULAR REVOLUCIONARIO
PDPR-EPR

Estado de guerrero, a 11 de septiembre del 2002.



SOBRE PEMEX Y LA CORRUPCIÓN

El acuerdo, consenso, entre PEMEX, sindicato y gobierno federal es producto de la política de conciliar intereses más que confrontar y llevar la lucha a fondo contra la corrupción tan cacareada, la cual hasta hoy solo ha sido una mascarada, un ardid publicitario para que al gobierno foxiano le permita seguir manteniendo el corporativismo, buscando quien lo haga más funcional a sus intereses y objetivos.

El contacto e impulso de la “disidencia” no busca la democratización, pues ésta no puede llegar desde el gobierno, si no es decidido por los mismos trabajadores no deja de ser una forma más de corporativismo, de control de la clase obrera por la ultraderecha y así facilitar “la transición” hacia la derecha. Aún no está olvidado el “quinazo” y el “gordillazo” orquestado por Salinas para facilitar la gestión de su gobierno, designando por su completa voluntad a los nuevos “líderes morales” a los trabajadores petroleros y a los de la educación.

Nada nuevo en este episodio foxiano que algunos pretenden hacer creer que es un proceso democratizador presentando al Sr. Fox como el paladín de la democracia, como un negociador que se preocupa tanto por el país que da consejos para que no se haga la huelga en PEMEX, pues eso afectaría tanto a México, y en respuesta a ello un apoyo corifeo espantando con el petate del muerto de que todo subiría y muchos cuentos más.

Los trabajadores, a la clase obrera no pueden esperar, ni en sueños, que sus explotadores y los administradores de éstos les permitan adquirir conciencia de sí para sí, vamos, ni siquiera para ejercer la “democracia” burguesa. El nuevo sindicalismo que pregona Abascal y los foxistas, es aquel que está a los pies del explotador, que facilite la explotación y opresión asalariada.

El amago de huelga, solo amago, es una maniobra para medir fuerzas del priísmo vía charrismo sindical con el PAN y el foxismo, puro chantaje para eludir la justicia ante el intento por meter a los principales líderes petroleros, líderes charros y venales en la cárcel.

El combate a la corrupción y el anuncio estrepitoso de meter a la cárcel a peces gordos, constituye un ajuste de cuentas, producto de las contradicciones interburguesas y no la lucha contra la corrupción, tampoco la lucha en defensa de los intereses de los trabajadores.

El apoyo desde las más altas esferas del poder federal a los amigos de Fox para encubrir los manejos turbios para financiar su campaña presidencial, es un botón de muestra que la impunidad y la corrupción son parte de la administración foxista y que no difieren de las administraciones priístas, pues ésta ha sido el origen de fortunas rápidas e injustificables de políticos y funcionarios priístas y panistas.

Es obvio e indiscutible que en el movimiento obrero, las organizaciones sindicales obreras están en general sometidas a los designios del charrismo, creado, fortalecido en tiempos del PRI, pero hoy el foxismo precisa de ese mismo corporativismo, pero con otros líderes charros y venales afines a los tiempos de la ultraderecha, a los vientos mochos que soplan desde los pinos y la secretaría del trabajo.

El aumento del 7.3% del salario y en prestaciones a los trabajadores petroleros, es un fiasco, una burla, porque en la vía de los hechos son unos cuantos pesos lo que representa tan publicitado aumento, triquiñuela para presentar a un

gobierno benévolo con los trabajadores y a sus líderes fortalecerlos presentándolos como sus defensores que se han “enfrentado” con el gobierno federal.

El argumento de que hacer la huelga era afectar los intereses del país, que por el bien de México, de la patria no se debería hacer, es un argumento pueril, argumento cargado 100% de la ideología del sistema. No podemos tomar partido de esa manera, porque en estos momentos cuando se oye decir patria en las bocas del foxismo, del priísmo, de los industriales, se refieren a la patria en la cual se explota al obrero y se le condena a la pobreza y a la marginación.

La defensa de los derechos obreros y sindicales, de sus fuentes de trabajo deben ser hechas por los mismos obreros y no esperar que los líderes venales o el gobierno lo haga por ellos, la lucha por la verdadera democratización sindical debe ser una de las tareas políticas del movimiento obrero, pugnando por un verdadero sindicalismo independiente del Estado mexicano, del charrismo y de los partidos que se ostentan como de izquierda (oficial), la cual no va a trascender los marcos que le impone el Estado burgués.

La lucha contra el charrismo sindical para democratizar los sindicatos obreros es una necesidad urgente, pero ésta debe ser bajo la concepción y la metodología del sindicalismo independiente y con carácter e intereses proletarios, para cumplir en estos tiempos con su papel en la lucha contra el capitalismo en general y en particular contra las políticas neoliberales impulsadas por el foxismo.

Si la lucha sindical está sometida por el charrismo y los patrones al grado que parece imposible organizar la lucha al margen de ellos, se tienen que instrumentar los métodos de lucha y organización acorde con esta situación que reclama la combinación de la lucha legal con la ilegal, la semiclandestina con la clandestina para romper con las cadenas administrativas e ideológicas que genera el charrismo y el corporativismo.



SOBRE LIDERES MORALES Y OTROS CUENTOS DE DEMOCRACIA SINDICAL.

Elba Esther Gordillo se ostenta y la presenta el poder como “líder moral” del SNTE, eufemismo para quitarle de encima el peso del verdadero papel que juega en el control y corporativización de los trabajadores de la educación: representante del charrismo sindical impuesta al magisterio por Salinas de Gortari, cuando defenestraron a Carlos Jongitud Barrios por no ser útil al sistema en esa nueva coyuntura del poder.

Tanto su maestro de tropelías y ella, tienen en su haber y en su expediente la responsabilidad directa y material del asesinato de no pocos profesores que se organizaban y movilizaban por la democratización sindical y aumento salarial.

La corrupción ha sido el origen de su modus vivendi al escamotear cuantiosos recursos a los trabajadores de la educación por concepto de cuotas sindicales, recurso que gozan sin devengar ni un solo centavo de las escandalosas cuentas económicas que presentan para mantener su tren desenfrenado de vida, una vida que constituye una ofensa a sus agremiados.

A su llegada, más bien dicho, imposición en el gremio, su principal objetivo fue terminar con la combatividad de la CNTE, impulsando la táctica de dividir para vencer por medio de la cooptación de los propensos a corromperse, la maniobra charra para incorporar a los inconformes a carteras secundarias y la creación de la corriente “nuevo sindicalismo” con apoyo humano, técnico, económico y logístico para promover la división y fragmentar a la CNTE,

mediatizar el descontento magisterial a finales de la década de los 80s y principios de los 90s, los ejemplos representativos de esta estrategia fue la contención de la lucha magisterial en Guanajuato y Guerrero, los resultados en la lucha en estas secciones por las fuerzas democráticas son pírricos y el triunfo del charrismo está a la vista con el paso de los años.

Gordillo pasando por encima de la voluntad de todos los trabajadores de la educación, cosa a la que está acostumbrada, y a nombre de todos los trabajadores de la educación firma y promueve un acuerdo con el gobierno de Fox, llamado pomposamente “Compromiso Social por la Calidad Educativa”, violentando todo derecho sindical, dando a los profesores el papel de menores de edad al decidir ella y no ellos sobre el curso que debe seguir la educación en nuestro país.

Hay que señalar que dicho acuerdo se impone para cumplir al pie de la letra las exigencias del imperialismo vía FMI y BM bajo las concepciones neoliberales y los pasos concretos para privatizar la educación pública en nuestro país. Pero también lleva implícita la falsa esperanza y la semilla de la división al impulsar la lucha interna para obtener los “beneficios” tanto para las escuelas como profesores para conseguir el crédito de escuela de calidad.

La causa estructural del atraso educativo es la esencia neoliberal del sistema educativo nacional, aunado con la pobreza y hambruna que existe en amplias regiones de nuestro país y la falta de recursos públicos para su sostenimiento y desarrollo como sistema público y gratuito.

Perseguir que los padres de familia costeen la educación de sus hijos es anular el derecho constitucional de acceder a la educación, la cual debe ser gratuita y alejada de toda concepción religiosa. Es en esencia la privatización y elitización de la educación, preparando a una masa de futura mano de obra dócil y mediatizada que en lugar de enfrentarse contra el capital, lo hará contra sus mismos compañeros de trabajo para ganarse unos cuantos pesos, claro pasando por encima de muchos al actuar bajo los conceptos de un acendrado individualismo.

No puede haber calidad en la educación si no hay buena alimentación en los niños, si no hay bienestar social, si no existen salarios dignos, solo es un ardid para imponer su proyecto educativo neoliberal a fondo. Gordillo, Jongitud y una larga lista de líderes charros –que bien conocen los profesores- deben ser juzgados por homicidas, por corruptos y por ser la punta de lanza de la represión política y administrativa contra los profesores que luchan por la democratización del SNTE.

La unidad en torno a la defensa de las secciones democratizadas se debe dar para evitar el charrazo que se cierne sobre varias de ellas, desenmascarando las posiciones charriles y neocharriles que han estado agazapadas con un lenguaje “radical” y hoy levantan cabeza para intentar de nueva cuenta destruir el sindicalismo independiente con el beneplácito del gobierno foxista y el apoyo de algunas plumas que denotan desconocimiento sobre la vida sindical y otros con un claro interés gobiernista.

Ante la imposición se debe anteponer la voluntad y la resistencia de las bases, pero también es necesario combatir al interior de las filas democratizadoras a quienes se han corrompido a la sombra de la gestión sindical, a quienes los han sido cooptados por el neocharrismo y a los que reproducen los vicios y lastres del charrismo sindical que se combate.

La unidad en torno a la defensa de los logros sindicales y educativos producto de la lucha sindical desde 1979, se deben sumar a la lucha popular trascendiendo los marcos del sectorialismo para impulsar un frente antineoliberal que haga defensa de la educación pública, y se pronuncie contra la privatización de PEMEX, de la CFE, que organice la lucha contra el cobro excesivo de la luz, el gas y la gasolina, en fin, la coordinación con los diferentes sectores de nuestro pueblo que están en lucha.

La defensa de la educación pública está vinculada con la lucha contra la pobreza, contra la miseria, porque una niñez

con hambre, desnutrida producto de hogares de la pobreza es la causa fundamental de la deserción escolar y el bajo nivel educativo. El alumno no aprende si su prioridad es saciar su hambre y el maestro no enseña bien si su salario no le permite resolver sus necesidades de subsistencia. Esa es una verdad que no se quiere reconocer y que se trata de ocultar con campañas mediáticas en los medios de comunicación, verdad que oculta el charrismo y el foxismo.

¡NO A LA PRIVATIZACIÓN DE LA EDUCACIÓN PÚBLICA EN MÉXICO!



LA GUERRA DE BAJA INTENSIDAD ADQUIERE NUEVOS ROSTROS.

Nuevas formas de contrainsurgencia se aplican para contener el descontento popular y evitar un estallido social en nuestro país, éstas se aplican según el grado de desarrollo del descontento y de la organización popular:

- A la política gubernamental de evitar a toda costa tratar los problemas, exigencias y necesidades populares con las organizaciones que representan los diferentes sectores de nuestro pueblo en lucha, se impone la “atención” y la promesa de “solución” por separado, como comunidad, colonia o sector, pero no como organización popular, buscando la desesperación de esas bases y con ello el rechazo a la organización política.
- Inyectar cuantiosos recursos económicos a las zonas de mayor actividad política a través de proyectos “productivos” más que para solucionar el atraso social, busca corromper las conciencias, generar conformismo y pasividad.

El PROGRESA-CONTIGO, por ejemplo, genera la ilusión de salir de la pobreza, pero solo es un paliativo que no resuelve a fondo la marginación y la pobreza, porque deja intactas las causas que la generan y produce clientelismo político.

El objetivo que persigue en el fondo es 1. Generar una actitud pasiva y conformista; 2. Despertar los bajos instintos y exacerbar el individualismo para evitar la unidad; 3. desarticular todo esfuerzo de organización fuera de los marcos “institucionales”, todo está bajo la lupa del poder local y sus diferentes eslabones del poder.

Con PROGRESA se pretende ante todo tener el control de la población, incorporando en esta tarea a maestros, médicos, enfermeras que asumen conscientemente o inconscientemente el papel de capataces y delatores, son ellos los encargados de “señalar” quienes no “cumplen” con el reglamento del programa, obteniendo como es de esperar, por temor a las represalias, a perder lo poco que se da, una actitud de temor y supeditación.

Dentro de estos profesionistas los hay quienes abusando de la pobreza, el temor y el desconocimiento de la población exigen absurdos que no se pueden explicar solo más que por la ignorancia de dichos profesionistas que en plena serranía por ejemplo, imponen a los padres de familia que lleven los niños uniforme escolar, vaya absurdo, cuando esos niños no tienen que comer.

A quienes se les ha promovido para la capacitación, por ejemplo, en salud, imponen cada “sanción” que deriva en descuentos de la cantidad que se les otorga como PROGRESA, desde luego que esto genera corrupción entre los diferentes eslabones encargados de su implementación, la pregunta obvia es ¿Dónde quedan las grandes cantidades de dinero que se descuentan a la mayoría de “beneficiarios”?

- A las organizaciones populares más combativas les soluciona parcialmente sus demandas como táctica para inducir a la desconfianza y pelea interna por las migajas que da y generar la fractura, la división interna en torno a los medios y recursos que suelta el Estado.
- Agotado este procedimiento, viene la represión contra todos aquellos que no aceptaron subordinarse, acusados de violentos y antisociales, son objeto de amenaza, persecución y en la mayoría de los casos termina asesinando a los líderes más activos y consecuentes en la lucha.
- Apoyo a las “plumas”, los “intelectuales” que conscientemente son parte del diversionismo ideológico, los cuales en sus “sesudos” análisis manejan el pueril argumento de que el pueblo no está preparado para escuchar, menos para organizarse en aras del socialismo y proponen “combatir” desde dentro, adaptarse a las nuevas condiciones dejando ya el objetivo estratégico por las dádivas del sistema.
- Campañas publicitarias enfatizando los “logros” de los gobiernos “democráticos” y ensalzando, enalteciendo el diálogo como estrategia, la preponderancia de la democracia que vive el país después del 2 de julio del 2000, mostrando un país de las mil maravillas, más esto no es más que pieza importante para imponer los conceptos de la ultraderecha que deriva en actitudes acordes a una conciencia retrógrada, de un conformismo y un individualismo llevados al extremo.
- El fortalecimiento y la proliferación de nuevos grupos de paramilitares al servicio ya no solo de los intereses del poder local, sino de las transnacionales, punta de lanza para acciones de “limpieza” que han dejado en varios estados de nuestro país muchos hogares en el luto y niños huérfanos.
- La cooptación combinada con la coerción es una vieja medida que hoy se combina con la inducción de la corrupción moral y material de los representantes y elementos combativos, arrojando a ellos profesionistas que se conducen benévolamente e inyectan recursos sin límite para promover el alcoholismo, la prostitución y la drogadicción, logrado esto viene la cooptación y colaboración con el Estado sin ningún escrúpulo.

La GBI la sigue aplicando el gobierno foxista, pretendiendo ocultarla con la campaña mediática de que “el cambio nadie lo para”, que vivimos en una democracia plena y una serie de cuentos que se desenmascaran cuando se comprende que no se puede hablar de democracia cuando los medios de producción están en manos de unos cuantos oligarcas, cuando los medios masivos de comunicación son propiedad de esos mismos

oligarcas que difunden la “verdad” del gobierno empresarial.

Con la GBI está allanando el camino para facilitar la instrumentación de los planes del gobierno foxista y las pretensiones del imperialismo norteamericano en nuestro país, la respuesta del movimiento popular y revolucionario debe ser primero su desenmascaramiento, pasar de la pasividad y la conformidad que genera a la



estructuración de la resistencia popular, a la construcción de la conciencia revolucionaria para enfrentar a la ultraderecha y al imperialismo.



**EL MUNDO DE LA PSEUDOCONCRECIÓN
VS EL MUNDO REAL.**

El huracán Isidore no solo ocasionó un desastre social, vino a destapar la cloaca de la corrupción de panistas y priístas que lucran con el drama de nuestro pueblo y también dejó a descubierto la profunda desigualdad que existe en el sureste mexicano.

¿Caprichos de un secretario de relaciones exteriores o política de Estado.?

Son ya 20 años, en los que hemos comprobado uno a uno los pasos que han dado los gobiernos para instrumentar el neoliberalismo, 20 años en que los medios de comunicación comprometidos con este proyecto han manipulado y falseado la información al pueblo de México y la escalada continúa. Es el mundo de la pseudoconcreción o la realidad virtual como hoy se llamaría, enmascarándose en telenovelescos episodios, intentando suplir al mundo real.

Qué enajenantes son algunos medios de comunicación y qué bien utilizados por el poder, pues resulta que se nos quiere hacer creer que nuestra política exterior depende del Secretario de Relaciones Exteriores y no del gobierno de Fox, esto viene al caso, porque ya en la comparecencia del Secretario Castañeda, sobre la glosa del Informe presidencial, éste ha dicho una verdad sobre el caso concreto del despido del Sr. Pascoe ex embajador de México en Cuba, y es que no fue él quien lo despidió, sino el Presidente.

Por lo que agregamos, no sólo el despido del Sr. ex embajador sino también nuestra política con relación a los emigrantes mexicanos, con relación a la guerra de EE UU contra Irak y en todo lo que concierne a la política externa de México, es responsabilidad de Fox y su gobierno.

No se trata pues de caprichos o posiciones personales de tal o cual funcionario de gobierno (independientemente de su estilo), se trata de la Estrategia de gobierno del Foxismo-panismo, que está subordinada al desarrollo de la política neoliberal del imperialismo yanqui y en particular al movimiento del capital financiero en nuestro país, razón por la cual, nada de lo que haga este gobierno estará fuera de ese contexto.

El adelgazamiento del Estado mexicano a través de la privatización de las empresas paraestatales y nacionales; las reformas a la Constitución Política Mexicana; el salvamento de las carreteras, de los Bancos, de los ingenios azucareros; los pidiregas, los contratos de servicios múltiples y la pretendida reforma a la Ley Federal del Trabajo, no han sido más que las tácticas empleadas por gobiernos priístas y ahora por el gobierno panista para lograr imponer la

política neoliberal y ser parte de la globalización del capital financiero especulativo.

Pero, la realidad se impone y los “cambios” instrumentados nos muestran cada día más que la política económica neoliberal es una perversión del imperialismo que no solo arrasa a los miserables del planeta sino que terminará posiblemente arrasando a sus actuales beneficiarios.

Pero, cómo llamar a todos aquéllos, intelectuales, editorialistas, politicólogos, luchadores sociales, que permanecen en el mundo de la pseudoconcreción y debaten día tras día sobre si Castañeda mangonea a Fox o éste “se deja llevar” por su Secretario, en lugar de deliberar sobre la esencia del problema, respecto a la estructura económica sobre la que está basada la política mexicana.

¿Cuándo rebasarán el prejuicio sobre la utilización del lenguaje y llamarán al pan, pan y al vino, vino?

¿Cuándo abandonarán el mundo de la pseudoconcreción, la realidad virtual en la que se arrellanan para no perder sus prebendas?

Habría que repensar y volver a analizar, preocuparse sí, pero más, ocuparse en la transformación de esta indignante realidad.

Y desde luego reconocer que a pesar de los errores de los comunistas de Europa, Asia y América, hasta el momento no existe otra propuesta mejor que la del Socialismo, validada por el heroico y noble pueblo cubano, en donde el analfabetismo no existe, en donde su gobierno se ocupa sobre todo de la educación de su pueblo y en donde se valida el socialismo.

Derribemos los mitos y ocupémonos en dismantelar el mundo de la pseudoconcreción, llamemos las cosas por su nombre, construyamos el futuro desde hoy, que las contradicciones secundarias ocupen su lugar y la resistencia ceda paso a la autodefensa.



ETA Y LA LUCHA DEL PUEBLO VASCO.

La satanización del grupo revolucionario ETA, -quien durante décadas ha impulsado y desarrollado la lucha por la independencia del pueblo vasco-, por parte del Estado español ha traído últimamente a colación una nueva campaña de desprestigio presentando a ETA como un grupo de delincuentes, una banda terrorista, criminalizando al extremo su lucha.

En España Aznar y Gastón con las recientes medidas que ilegalizan a los nacionalistas vascos se ponen en el papel de los modernos inquisidores, en el franquismo sin Franco, la dictadura moderna que reproduce las políticas del franquismo, historia de la cual el fascista de Aznar no quiere tocar, haciendo todo el esfuerzo para que este episodio no sea parte de la memoria histórica del pueblo español y de la humanidad.

La ilegalización de Batasuna y ETA es una medida fascista que facilita la persecución contra todo aquel que manifieste su rechazo y cuestionamiento al Estado español o exprese su simpatía por la independencia; facilita y crea condiciones sin parangón para reprimir, violar derechos, encarcelar y asesinar a los ciudadanos vascos que consideren sospechosos de ser parte de la resistencia, o del “entorno” de los revolucionarios.

Sostener, afirmar que ETA es una banda terrorista es repetir la mentira del neofascismo español y del imperialismo norteamericano, es hacer eco a la campaña contrainsurgente de Aznar contra el pueblo vasco, campaña que trasciende fronteras para secuestrar y conducir a las mazmorras del Estado español, en donde se somete a los prisioneros políticos de ETA a los peores tormentos físicos y psicológicos para quebrantar la voluntad de lucha de todo un pueblo.

Las medidas policíaco-militares del Estado español no hacen más que reforzar la necesidad inevitable de la lucha armada como medio de autodefensa, de preservación física y política como pueblo contra un Estado que se ha empeñado en aniquilar todo intento de nacionalismo y aspiración de autodeterminación.

Lo hecho por Aznar-Gastón es terrorismo de estado que ha llenado las cárceles de vascos de conciencia revolucionaria negándoles los derechos como presos políticos, como presos de conciencia para poder degradarlos y someter a los prisioneros de conciencia, a los militantes de ETA, a sus simpatizantes a los peores tormentos para quebrar sus convicciones políticas e ideológicas.

La ilegalización de Batasuna y el linchamiento contra ETA no hace más que confirmar el fascismo neofranquista y lejos de aniquilar la voluntad de combatir del pueblo vasco, ésta se fortalecerá, la lucha no puede ser aniquilada por decreto, por la voluntad de quienes hoy administran los intereses de la oligarquía financiera española, la cual practica el autoritarismo más inhumano que combate las ideas que no son afines al capitalismo y su política neoliberal.

El terror estatal como medida de contrainsurgencia busca aislar a ETA de su base política, meter miedo en otros sectores para evitar la simpatía que desemboque en la incorporación a la resistencia del pueblo vasco.

Aznar-Gastón aprovechan y se escudan en la campaña imperialista para neocolonizar el planeta para seguir sometiendo al pueblo vasco y no quedar fuera del reparto del mundo, aunque le toquen las migajas que le deje el imperialismo norteamericano. Por ello es que no podemos dejar de llamar al gobierno español y su política de fascista.

Quienes condenan la lucha de ETA y el pueblo vasco deben reflexionar que cuando a un pueblo se le tiraniza, se le somete al genocidio, se le explota y oprime, la lucha armada es legítima y un recurso al que se tiene que acudir, condenarla es pasar al lado de quienes ejercen la violencia estatal, ésta es la que genera la violencia revolucionaria como un medio también de sobrevivencia. En estos tiempos sostener que la lucha del pueblo vasco debe ser conducida por la lucha “pacífica” es un error, refleja ceguera política en unos y en otros la defensa abierta y sutil de los intereses de la oligarquía financiera, del capital transnacional y de la dictadura que amenaza con imponer el imperialismo norteamericano a la humanidad con ayuda de Estados que se subordinen a sus intereses.

Desde esta trinchera de lucha, desde nuestras tierras que siempre pende como amenaza la sombra del imperialismo yanqui enviamos un saludo revolucionario a nuestros hermanos revolucionarios vascos que luchan contra el Estado español, estamos en su lucha, sintiendo también nosotros el dolor que causa en muchos de sus hogares las medidas contrainsurgentes y fascistas de Aznar; su lucha para nosotros es uno de tantos ejemplos de los que se nutre la lucha revolucionaria, la resistencia comunista internacional por la defensa del socialismo y por la revolución socialista, que aunque el imperialismo y sus defensores lo nieguen sigue siendo la única alternativa para la humanidad, hoy más que nunca, así es.



IMPERIALISMO YANQUI HEGEMÓNICO.

El Estado yanqui a toda costa quiere imponerse ante el mundo como país hegemónico, esto sin importarle a la oligarquía ni en lo más mínimo la situación que vivan los pueblos del mundo. Tomando como pretexto los hechos del 11 de septiembre del 2001, Bush como fiel representante de la oligarquía norteamericana, asesinó a miles de niños, mujeres y hombres en Afganistán, instalando un gobierno que favorece sus intereses económicos, políticos y militares; con estos mismos objetivos Bush ordena al Estado de Israel que renueva la guerra contra el pueblo Palestino sin importar el asesinato de miles de personas inocentes.

Hoy Bush intenta hacer lo mismo contra el pueblo de Irak, con el pretexto de que Sadam Husein atenta contra la paz mundial, ya que supuestamente cuenta con armas de exterminio masivo químicas, biológicas y nucleares.

Al iniciarse en 1990 la guerra entre Kuwait e Irak, Estados Unidos y sus aliados en ese entonces, Arabia Saudita, Israel, Rumania y Francia, concentran una fuerza militar de 400 mil efectivos y con la autorización de la ONU, E.U. a principios de enero de 1991 dirigió la fuerza militar internacional contra Irak, masacrando a miles de iraquíes, imponiendo por medio de la ONU a que Sadam Husein acepte la resolución del Consejo de Seguridad, aplicando ésta sanciones internacionales, además resuelve obligar a Irak a destruir su supuesto arsenal de armas químicas, nucleares y misiles balísticos.

Irak al descubrir que entre los inspectores de la ONU existían espías de E:U. , impide con razón, que éstos supervisen la destrucción de las armas; al no poder asesinar a Husein -que realmente era su objetivo- , e imponer a través de la ONU sus disposiciones, utiliza la maniobra que antaño en otros lugares del mundo le han dado buenos resultados, corrompe a elementos de la Guardia Republicana que dan seguridad a S. Husein e intentan asesinarlo, fracasando en su intento.

En 1993 los buques de EU anclados en el Golfo Pérsico y Mar Rojo, lanzan un sin fin de misiles Tomahawk contra el pueblo inerme de Bagdad, causando miles de víctimas.

Actualmente Bush intenta atacar a Irak con el mismo pretexto de la destrucción de armas nucleares, biológicas y químicas, agregando que S. Husein intentó matar a su padre; siendo el objetivo real el control total de los países árabes en lo económico, político y militar; el asesinato de S. Husein, para imponer un mandatario a sus órdenes, utilizando nuevamente a la propia ONU para presionar al mundo e Irak a que le den absoluta libertad de movimiento en territorio iraquí a los inspectores, entre los que no faltará que uno que otro de estos este a disposición de los EU.

A nivel internacional la situación es diferente, algunos escritores, personalidades progresistas y miles de ciudadanos norteamericanos, se oponen y critican la política de Bush, mencionando que con su arrogancia, ideas guerreristas y el de erigirse como próximo presidente de los EU, atenta contra la paz mundial.

Así mismo, el único país incondicional a Bush es el de Tony Blair; tanto Alemania, Francia, Japón y Rusia, así como China, Cuba y movimientos revolucionarios que luchan contra el Imperialismo y el capitalismo en sus países, se

oponen al ataque.

Toda esta fuerza militar revolucionaria internacional es la que lucha tenazmente para que EU no se sostenga como país hegemónico.

Las fuerzas militares revolucionarias desde nuestros países debemos de luchar por la libre autodeterminación de los pueblos, contra el imperialismo yanqui y contra las oligarquías nacionales, coadyuvando a su destrucción y a crear esa fuerza revolucionaria internacional que sepulte por fin al capitalismo y surjan países socialistas.



CARTAS DE LA MILITANCIA 30 de septiembre

Morir es nada cuando

Por la patria se muere

José María Morelos y Pavón

El 30 de septiembre se conmemoró un aniversario más del natalicio del Generalísimo José María Morelos y Pavón, Siervo de la Nación, héroe que entregó su vida al forjar una patria libre y soberana, donde las injusticias, la discriminación, la opulencia y la corrupción fueran erradicadas para siempre. Brillante estratega político militar que sostuvo con firmeza hasta la muerte sus convicciones e ideales.

En el 237 aniversario de su natalicio, surgen voces apátridas que a los cuatro vientos pregonan que *no son los tiempos de morir en los campos de batalla, sino en la lucha diaria por engrandecer a nuestra patria*, discursos apócrifos y cínicos que aseveran que *por supuesto no son estos los tiempos violentos que vivió Morelos. Nos toca ahora, a todos nosotros, a hacer los acuerdos sin violencia...* claro que me estoy refiriendo a la patraña del secretario de gobernación Santiago Creel Miranda.

Bien eso es lo que piensan los lacayos del imperialismo, los esbirros del gobierno foxista y uno que otro indolente falto de memoria histórica y carente de visión objetiva, pero, que piensa un militante y combatiente del PDPR-EPR, he aquí lo que piensa al respecto:

Los que se han encumbrado en el poder son de lo más recalcitrante y por ello trataran por todos los medios a su disposición mantener un pueblo sumiso, falto de memoria histórica y carente de principios de lucha, de ahí el contenido de sus concepciones oscurantistas con lo que pretenden asegurar su estancia en el poder y defender así sus intereses de clases (burguesa).

La lucha de Morelos no fue en vano pues gracias a hombres como él hoy somos país, y llevamos el nombre de México, sin embargo, con el poder en manos de la ultraderecha y la supremacía absoluta del imperialismo yanqui, hoy más que nunca gran parte de sus ideales, no sólo no se cumplen sino que son grotescamente pisoteados, tal es el caso de la soberanía, la discriminación...

Vivimos tiempos donde la miseria, la desigualdad, la injusticia, la explotación –es decir el neoesclavismo- y por supuesto la violación sistemática de los derechos humanos son la constante de cada día. Por ello son tiempos de emular el ejemplo de la proeza de Morelos, de morir en los campos de batalla por engendrar una nueva patria donde no existan las desigualdades e injusticias sociales, donde de verdad el gobierno emane del pueblo y gobierne para el pueblo y donde verdaderamente seamos libres e independientes.

Históricamente se ha demostrado en la práctica que los cambios radicales y profundos solo se logran a través de la violencia revolucionaria y en México existe la imperiosa necesidad de un verdadero cambio. Que por supuesto no lo traerá consigo la tan cacareada alternancia en el poder, ni nada por el estilo, solo será posible a través de la violencia revolucionaria, es decir mediante la lucha armada revolucionaria que desgraciada y necesariamente abra de ser sangrienta.

Hombres que ofrendan lo más preciado de él, la vida, por las causas justas y revolucionarias son fuente de nuestra inspiración y digno ejemplo a seguir, Morelos es uno de ellos el cual siempre estará presente en la memoria colectiva del pueblo marginado y explotado que ha decidido cambiar las herramientas de trabajo por los fusiles libertarios.

Y mientras exista miseria, explotación, desigualdad y represión, habremos hombres dispuestos a abatir al explotador y opresor, a ofrendar nuestra vida si es necesario por conquistar la justicia y libertar.

Desde estas líneas envío un saludo a todos lo que por todos los que caminan por la senda revolucionaria organizando político y militarmente al pueblo explotado, sepan que desde nuestras trincheras seguiremos luchando por la transformación radical de la sociedad.

LA GUERRA...

“Arderá la tierra y habrá círculos blancos en el cielo. Chorreará la amargura, mientras la abundancia se sume. Arderá la tierra y arderá la guerra de opresión. La época se hundirá entre graves trabajos. Como será ya será visto, será el tiempo del dolor, del llanto y de la miseria. Es lo que está por venir.” Está es una de las profecías del sacerdote Maya Napuc Tun, que es parte del libro las profecías, séptimo libro del Chilam Balam de Chmayel, uno de los más valiosos manuscritos Mayas. En definitiva no es que le quiera dar valor como profecía, pero su valor se desprende si se toma como interpretación de los acontecimientos en el antiguo Yucatán, y en verdad que también es válido en el actual Yucatán, así como en toda la república mexicana, donde la explotación alcanza magnitudes nunca imaginadas, ni siquiera Dante con su visión de los círculos del infierno se acerca un poco al horror del tártaro neoliberal. En México nunca antes tan pocos hombres habían acaparado tanto, y aun así la codicia de ellos no conoce límites y ambicionan lo que existe bajo los techos de lámina de nuestros hogares y la poca comida de nuestra mesa, así como la fuerza de nuestros brazos y la vida de nuestros hijos; pero eso sí, si son pocos hijos mejor, para así evitar el gasto que representa la búsqueda y aniquilación de insurgentes que todavía no nacen siquiera.

La guerra de opresión ocurrió y sigue ocurriendo, pero sigue siendo debido a la necesidad de los que sufrieron esa guerra y presentaron resistencia.

Después de más de 500 años de guerra contra las creencias autóctonas de América Latina y de incalculables víctimas del clero y la iglesia católica, hace unos meses al papa Juan Pablo II , una indígena católica en la basílica de Guadalupe le hizo una limpia, y esa mujer no ha ardidido en llamas purificadoras de la santa inquisición no por falta de ganas de los legionarios de cristo, sino por falta de valor.

Hace también unos meses los ejidatario de San Salvador Atenco impusieron su sentido comunitario a la política empresarial y de vulgares comerciantes del gobierno de Fox. La incultura del gobierno y su doctrina de la mayor ganancia con el menor esfuerzo y del cambio que ya nadie puede parar (porque ha caído hace tiempo) nada ha podido ante las raíces profundas de la cultura popular, cultura de comunidad, de amor al trabajo, de esfuerzo de lucha.

La guerra siempre ha existido y la hace el gobierno a todo lo bueno y bello del pueblo mexicano, instrumenta el terror para paralizarnos. Pero a pesar de todos los reveses político-militares que le han propinado al movimiento revolucionario en México, nos seguimos preparando: estudiando, ejercitando, practicando, tenemos una meta, abrasamos un proyecto, nos educamos y reeducamos, no fallaremos.

Atentamente:

Compañero ALEJANDRO.

Carta dirigida al periódico

Me dirijo a ustedes para exponer mi opinión acerca de la Reforma, que quiere este gobierno de los empresarios y para los empresarios, realizar a la ley Federal del Trabajo.

A través del tiempo el proletariado en México, también se ha encargado de conseguir algunos derechos que han costado vidas humanas, tal como en las huelgas de Cananea y Río Blanco en 1906 en las que los trabajadores fueron reprimidos por exigir mejores condiciones laborales y mejores salarios, en 1965 la represión fue en contra de choferes y médicos, en 1967 la masacre de copreros que se rebelaron contra la opresión sindical y así podríamos seguir mencionando las represiones que el asalariado ha tenido que enfrentar con el gobierno y el patrón para conseguir mejores condiciones laborales que el burgués se ha resistido a otorgarles porque esto perjudica a sus intereses de seguir explotando al obrero y por medio de él hacerse más rico.

Ahora se presenta una lucha más para los asalariados que tendrán que evitar que todos sus logros ya conseguidos y consignados en el Artículo 123 Constitucional sean perdidos para que el patrón vuelva a tener un mayor control sobre los trabajadores, ya que con la Reforma a la Ley Federal del Trabajo, la junta patronal quiere pagar por horas de trabajo, intensificando de esta manera la jornada de trabajo eso quiere decir: flexibilizar la jornada de trabajo; contratos a prueba, eventuales, temporales, de aprendizaje y negación a la antigüedad; excluir o limitar el derecho de huelga; topes salariales, es decir salarios bajos; que el patrón no esté obligado a despedir por escrito a los trabajadores; la contratación individual, evitando automáticamente la existencia de contratos colectivos y eliminando la necesidad de la existencia de los sindicatos y la posibilidad de que el patrón no esté obligado a reinstalar o indemnizar a sus trabajadores.

Con esta reforma laboral se dañará la salud del trabajador, ya que éste estará expuesto durante más tiempo y a mayores riesgos en su trabajo, como aquellos que prestan sus servicios a temperaturas muy altas, los que trabajan en un ambiente de mucho ruido, entre el agua, en el vapor y en las alturas, porque el exceso de tiempo y de trabajo provocará bajos rendimientos del obrero que no podrá reclamar sus derechos como trabajador porque la Ley se lo impedirá y porque tendrá que seguir trabajando en esas condiciones para poder seguir subsistiendo como hasta ahora lo había venido haciendo, con la diferencia que de realizarse esta reforma es que el “empleador” tendrá la Ley a su favor.

El sector patronal lo que quiere es que los sindicatos desaparezcan, es posible que esto suceda, ya que algunos dirigentes de los sindicatos argumentan que no se sienten en condiciones para defender los derechos de los trabajadores debido a que se encuentran fragmentados, disminuidos, debilitados y sin una política de alianza clara, pero, lo que realmente sucede con estos dirigentes de sindicatos es que realmente **NO REPRESENTAN A LA CLASE TRABAJADORA**, estos señores son ya defensores de la burguesía, por lo que no tienen ningún interés en organizar al proletariado y luchar por los derechos laborales que están en riesgo de perder.

A manera de conclusión puedo decir que esta reforma laboral no va a beneficiar a la clase obrera y mucho menos al país, pero sí a los inversionistas transnacionales que sólo buscan enriquecerse a base de la explotación de la clase trabajadora, por lo que invito a los trabajadores a juzgar a través de los hechos a sus representantes sindicales, a no dejarse llevar sólo por el discurso, sino por los hechos y los resultados, pues si nosotros no los desenmascaramos y los destituimos, perderemos lo que tanto ha costado a nuestros padres y abuelos.

Yo los invito a participar en la toma de decisiones de sus sindicatos, a no ser tan dejados ni tan conformistas, las condiciones de trabajo pueden cambiar, los salarios de miseria también pueden cambiar, siempre y cuando nos empeñemos en hacerlos cambiar a nuestro favor y rechazemos juntos la reforma laboral panista-foxista-neoliberal. Trabajadoras, trabajadores, compañeros todos, no abandonemos en manos de falsos y corruptos dirigentes sindicales la defensa del Artículo 123 Constitucional.

Unamos nuestras voces, nuestras fuerzas, nuestros corazones y gritemos **NO** a la reforma de la Ley federal del trabajo, **NO** a la privatización de la energía eléctrica y de Petróleos Mexicanos.

Los saluda fraternalmente, Mina.



ALGUNOS HECHOS RELEVANTES DE NUESTRA VIDA PARTIDARIA, EN LOS AÑOS RECIENTES. (Parte 15). Tercera reunión de la Comisión Nacional.

Tercera reunión de la Comisión Nacional

Para llevar a cabo la solución de la problemática en la zona V, se realizan las plenarias estando presente los que se especificó, además de la comisión investigadora, en esa reunión, existen dos posiciones encontradas, cuando la Comisión Ejecutiva cuestiona las actitudes, quienes apoyaban a O y A desde un principio se muestran a la defensiva y reacios a informar de la situación que guardaba la estructura.

Mucha discusión y poca acción. En esos momentos se estaban realizando tareas referentes a la problemática con Ambrosio, se les invitó y dijeron que ya estaban participando unos de su instancia, pero la invitación era personal a cada uno de ellos los cuales la parte de O y A no se incorpora ninguno y si fueron los que más discutieron, se defendieron, argumentaron para ocultar su realidad y sus profundos temores e inconsecuencias cuando había la posibilidad de enfrentar militarmente al enemigo.

En el punto de revisión del trabajo aflora que tenían un desorden y no se hacía prácticamente nada, el desarrollo del trabajo partidario decayó en las masas y en las estructuras clandestinas, a veces para justificarse daban a entender que eran muchos más de lo que eran, dando otra imagen que no era, datos de más militantes, más trabajo y si querían que se

les “aumentara” el presupuesto porque no alcanzaba para las tareas, quedando al descubierto que consumían un “presupuesto” que no correspondía con las tareas y el número de militantes de la instancia.

En esta reunión nombran a su nuevo representante, con una clara maniobra de enfrentar al partido, pues nombran a uno que era de la otra parte al cual habían corrido ellos. Cuando se les pedía una definición y una solución, se quedaban callados solamente decían que no era la forma de resolver los problemas, no dieron ninguna respuesta a la solución de la problemática, incluso dijeron que porque no estaba la coordinadora, se les dijo porque ella había renunciado ya al partido y que había sido aceptada su renuncia, ellos dijeron que habían platicado con ella y que quería regresar, por eso exigían se les volviera a reinsertar como coordinadora ya no sólo como militante, sino con todas sus funciones y atribuciones. Lo cuál no es aceptado por la Comisión Nacional a instancias de las estructuras y zonas de partido, así se les hace saber, obteniendo como respuesta el silencio.

En la tercera reunión nacional se discuten los puntos más importantes como:

Las formas de elección del CC.

Las formas de terminar con el problema de seguridad.



Combatientes del EPR

De entrada el nuevo integrante que representa a el V, llega pero haciendo equipo con la parte inconsecuente, cuestionando todo, incluso lo que ya sabía, se le daba una explicación y mencionaba que estaba claro y de acuerdo, manteniendo una actitud dolosa, manifestando desconocer las cosas cuando estaba más que enterado.

Nuevamente se discute la situación de la zona V, los cuales mandan una carta en la que piden se les de autonomía y de cumplir con algunos acuerdos, que eso no implicaba no estar con el partido ni un rompimiento, sino una iniciativa para realizar las tareas, que no se les revisará el trabajo, no se les pidiera cuentas del material en su posesión y de los recursos económicos.

Esta carta y otras van formadas como instancia regional, es decir encima de los estatales, pero como esa representación ya no existía desde la primera reunión de la CN y se estableció una reunión general de todos los implicados, en esos momento sólo existía la plenaria general, esas cartas son mandadas sin consultar a todos los militantes, sólo una parte y que es minoría, dentro de esta argucias planteamientos estaban los puntos de vista y la dirección de los excc, O y A.

Se resuelve que se acaten a las decisiones de la militancia y las resoluciones tomadas por la CN y que entreguen todo el material que tenía en sus manos, incluso los recursos económicos. Que el partido no podía estar trabajando cada quien y cada estructura en su forma y con su método, descoordinados y sin una directriz general, por ello era partido de carácter nacional, que se debía acatar a lo dispuesto por nuestros principios de organización, de clandestinidad y del momento en que nos encontrábamos, si no podían estar y cumplir con los compromisos que adquirieron con la revolución y con el partido, que se definieran, con todos sus derechos y obligaciones y las dinámicas de ese momento.

Sobre el nombramiento del CC, nuevamente la instancia de G trae una propuesta de que se reconsidere y que es mejor formar una comisión coordinadora nacional, en el cual cada instancia se pude coordinar, donde los acuerdos se pueden cumplir o no, más bien era desinformación para saber que se estaba realizando, mientras se realizara el congreso y que el problema de seguridad se dejara de lado al fin que ese problema no era tan importante.

Estas propuestas se discutieron y analizaron nuevamente y se le hace una crítica a este representante, pues no cumplía y no hacía cumplir los acuerdos tomados a pesar de haber jurado y perjurado llevar los acuerdos del partido y vigilar que se cumplieran.

En el terreno político se le dice que en los hechos es desintegrar al partido donde cada instancia haría lo que quisiera, sin un plan general único, sin un método, sin una revisión del trabajo, de los recursos y de las relaciones personales entre los revolucionarios.

Hubo otras tres voces que los apoyaron, pero ante la discusión política, y al no tener argumentos convincentes y al estar rompiendo en los hechos con los acuerdos, uno de ellos toma una actitud oportunista y se vuelve exigente en el cumplimiento de los acuerdos y que si habían perdido en la discusión había que respetarlo y a seguir con el trabajo.

Se resuelve que no se podía echar atrás el proceso de nombramiento del Comité Central Provisional (CCP) por que había sido un consenso de las bases y de la mayoría de los militantes, había que respetarlos porque existían ya los mecanismos de como hacerle.

Dentro de estos mecanismos donde se presentaría una fórmula de ciertos compañeros se agregan algunos requisitos que consisten en:

1. Que reivindique el marxismo leninismo.
2. Que defienda y aplique la concepción leninista de organización del partido.
3. Que tenga experiencia de trabajo organizativo dentro de las masas.
4. Que tenga capacidad y experiencia militar.
5. Que haya contribuido al desarrollo constructivo de la estructura partidista.
6. Que tenga una ética y moral comunista, que se refleje en la firmeza ideológica, en la actitud ante la vida y el enemigo.
7. Que cumpla y lleve a cabo los programas, los estatutos y lineamiento.
8. Que tenga lealtad al partido, y a la causa por el socialismo y comunismo.
9. Que cumpla un proceso de trabajo activo en la construcción, cumpliendo los procedimientos establecidos por el partido.

Este acuerdo surge a raíz de la propuesta de que cada propuesto para el CCP debía rendir cuentas, dar un historial, cual es su pensamiento de cómo organizar el partido, cual a sido su trabajo partidario, que disposición tiene al trabajo, si es marxista leninista, si esta de acuerdo con los principios, programa mínimo y máximo, la estrategia y táctica, de contar algunas experiencias, lo cual la mayoría estuvo de acuerdo con lo que se planteaba y se acuerdan esos puntos importantes.

El problema de seguridad, estaba siendo utilizado por quien estaba a cargo de la comisión para sus intereses, se notaba, que hacía ver que quería ser parte del Comité Central Provisional (CCP), incluso uno de los que se une con el decía que este individuo ya nadie lo paraba e iba para la grande.

Se resuelve que cada zona debía aportar compañeros para ver este problema y solucionarlo de manera definitiva y

contundente para asegurar su solución y poder desarrollar las actividades revolucionarias sin la incertidumbre que reino durante varios meses.

Se acuerda en la próxima nombrar el Comité Central Provisional (CCP), traer las fórmulas de sus candidatos y quienes tuvieran más respaldo serían los que estarían en el CCP. En estas fórmulas se encontraban compañeros de las dos posiciones políticas.

Sobre el asunto de R y P excc, se acuerda que deben acatar las resoluciones de la CN, pues estuvo haciendo un trabajo de zapa y de división, el arresto domiciliario que se le acordó para estas personas había sido lento por parte de los compañeros y existía reticencia por estos individuos a cumplir con la entrega de los recursos que tenían a su disposición.

Se le hace una crítica a los compañeros del Comité Estatal por no actuar conforme a los acuerdos y solucionar este problema que quedó en sus manos. (Continuará).



MEMORIAS Y EXPERIENCIAS DE MILITANTES DEL PDPR-EPR

La lluvia cubre nuestros cuerpos, el frío cala hasta los huesos como dirían los compañeros de estos lares, ya tiene rato que la urbe quedó atrás, las últimas casas miserables por dentro y por fuera que divisamos ya se perdieron en la lejanía y con esta lluvia, simplemente es imposible ver más allá de 100 metros.

El lodo y el agua cubren nuestras desgastadas botas, el avance se hace cada vez más difícil, la cuesta es cada vez más inclinada y el palpitar del corazón se siente por el esfuerzo realizado para alcanzar la cresta de la montaña que tenemos que recorrer para volver a encontrarnos con los compañeros, con esos camaradas que a pesar de las vicisitudes de la lucha, de la represión y de su vida llena de pobreza, aún no han perdido la confianza en nuestro partido y en esos momentos –después nos dirían- estaban preocupados por nuestra suerte en el camino.

Con la ciudad atrás también han quedado los recuerdos de la lucha ideológica interna, del trabajo y discusión colectiva para resolver la crisis interna generada por la incapacidad política, la falta de solidez ideológica e indolencia de quienes por error habían llegado a ocupar puestos de dirección en nuestro partido y ejército al sentirse desenmascarados y cuestionados por la militancia que decían representar, presentaron su desertión de la revolución esgrimando argumentos pueriles que la ocultaban con cuentos de querer renovar la política del partido.

Eso ya es historia y quienes se salieron ocultando sus verdaderas intenciones y motivos para “constituirse en nuevos grupos revolucionarios” han derivado en grupos de delincuentes, otros más se han retirado sin escrúpulos a su vida personal, no sin antes calumniar y difamar nuestro partido, anunciando su fractura y dando por muerto un proyecto revolucionario con el objeto de que nadie les reclamara por su actitud nefasta y contrarrevolucionaria.

En fin, vamos caminando y al ver a los compañeros que nos acompañan, su solidaridad, su entrega, su fidelidad no deja

uno de pensar en esos canallas que no se cansaron de decir que no teníamos masas, pero este pueblo que nos alimenta no es uno o dos, son muchos mexicanos que a pesar de su miseria, dejan trabajo y familia para incorporarse a las tareas que el momento plantea.

La cuesta se hace más empinada cuando ya se divisa la cresta de la montaña, desde ella cuando la alcanzamos vimos la plenitud de esa sierra, de esos montes que nos han albergado por años y que de nueva cuenta volvemos a caminar sus trillos, descubrir sus secretos, sus recovecos donde el multifacético ruido de sus entrañas se funde con el mormullo de los revolucionarios y la población que nos acoge.

Nuestro caminar se prolonga, ya perdimos la cuenta de cuantas veces hemos subido y bajado, pero lo que no pasa desapercibido es cuando uno u otro del grupo al pisar el suelo -reblandecido de más por la cantidad de lluvia que cae sin compasión- se sume hondo y en ocasiones se desprende el bloque de tierra y hay que bajar de nalgas haciendo esfuerzos para que nuestra compañera, el arma, no se maltrate porque ella es garantía de continuidad, garantía de sobre vivencia. A pesar de las recomendaciones de cuidar el equipo, a veces no logramos el cometido y se ensucia.

En los cortos espacios de descanso los compañeros locales nos informan, nos describen con lujo de detalles lo que ha pasado en estos lugares, quien pasó por aquí, de las fechorías que han hecho los pistoleros y de los caciques, los representantes del poder local que respaldados por ejército y la policía no han dejado de acosar, intimidar, asesinar a quien les parezca sospechoso ya no sólo de ser simpatizante de la guerrilla, sino incluso de aquellos que expresen la más tibia protesta. Gorilas dedicados a sembrar el terror que ante el indefenso actúan como leones y ante el pueblo organizado, con conciencia asumen la actitud del ratón.

La marcha se reanuda, el trillo en ocasiones desaparece de nuestra vista, la oscuridad y el agua hacen lento el avance, al paso de lugares estrechos la columna sin querer se juntan un poco, falla el paso de los obstáculos naturales, falla la transmisión de voces (no siempre se transmiten algunos detalles), se empiezan a notar los efectos del cansancio, pero a pesar de ello ha disminuido el ruido de los zapatos al caminar y cuando alguien cae siempre hay quien te pregunta ¿no se lastimó compa?.

La comida ha sido poca, frijoles y salsa, mucha salsa picosa con unas cuantas tortillas, poca pero dada con un gran amor, con esa alegría que es para los compas, comida que significa mayores restricciones para esas bases que con gusto y amor nos alimentan.

Durante una parada político militar para recordar los acontecimientos históricos del mes de octubre, se intercambian opiniones políticas de la situación actual, de nuestro partido, de la lucha. Un camarada toma la palabra y nos dice:

Nos enfrentamos a una época que demanda a los revolucionarios capacidades en todas las esferas del conocimiento humano. Habría que decir que así como el Ché escribe sus memorias sobre la lucha revolucionaria en el Congo, reconoce el esfuerzo a los hombres que estuvieron a la altura del momento histórico, sólo quienes estuvieron a la altura de las necesidades merecieron su reconocimiento. Mencionarles que el hombre que está a la altura de las necesidades, del proceso histórico, primero está convencido de eso, comprende el proceso, asimila y desarrolla las capacidades que el momento exige. Quien no lo haga no es un comunista y puede seguir participando pero reubicado para que la revolución siga siendo una fuente de satisfacciones en la vida.

Esto es la escuela de formación de cuadros de partido en proceso de consolidación, que todos logren ese objetivo es nuestra aspiración, pero no todos lo vamos a lograr porque no se tiene eso en mente y se asumen actitudes derrotistas, otros no van a poder desarrollar la disciplina, capacidades y disposición, dar el esfuerzo necesario para lograrlo, esos serán unos, el mismo proceso revolucionario forjará a los

hombres, a los militantes que al haber comprendido la esencia del proceso revolucionario, las necesidades que demanda la realidad nacional se harán los esfuerzos necesarios para apropiarse del conocimiento científico e ir construyendo en colectivo a esas colectividades político militares que sean garantía de continuidad revolucionaria, de garantizar la continuidad histórica de un proyecto revolucionario y comunista.

Hablar del Che, recordar sus hazañas, de sus escritos de la guerra de guerrillas, el libro verde olivo o el diario en Bolivia, es bueno, pero más positivo y productivo es emular su ejemplo en el trabajo, en el estudio, en las tareas, en la entrega de la lucha revolucionaria para que sus ideas y su ejemplo no mueran en el consumo mercantilista, en el olvido o en las pláticas de café que acostumbran intelectualillos mediocres y ex guerrilleros arrepentidos que viven del pasado contado hazañas que otros hicieron para diluir su inconsecuencia.

El camino de la lucha es largo y hay que prepararnos para ello, analizar el pasado de nuestro pueblo es una necesidad para comprender por qué la ultraderecha llegó al poder y vislumbrar el futuro de la lucha revolucionaria que como pueblo tenemos que enarbolar.

No olvidar el pasado glorioso de nuestro pueblo, que a ofrendado en la lucha la vida de muchos de sus hijos, segada por las balas y bayonetas de los asesinos a sueldo el dos de octubre de 1968, o el genocidio perpetrado por los conquistadores españoles que impusieron con la espada y la cruz su forma de pensar y de vivir a costa del aniquilamiento físico de más de 25 millones de indígenas para consumir la conquista en nuestras tierras; pero tampoco olvidemos la resistencia enarbolada por nuestro pueblo por más de quinientos años enarbolando las banderas de la libertad y justicia social, que hasta nuestros días esto a sido una utopía, pero que hoy esa utopía se vislumbra realizable.

Tampoco debemos olvidar que el 30 de septiembre fue un aniversario más del generalísimo José María Morelos y Pavón, hombre que comprendió la necesidad histórica y enfrentó al colonialismo español, consecuencia que le costó la vida. Recordarlo y seguir sus enseñanzas y consecuencia es nutrir nuestra conciencia revolucionaria, parámetros a emular conscientemente.

Podemos caer en prisión, perecer y perder seres queridos en la lucha por el socialismo, pero eso lejos de amedrantarnos debe fortalecer nuestras convicciones revolucionarias, hoy tenemos presos, perseguidos, desaparecidos, muertos, torturados, y su recuerdo, debe ser un aliciente más en la lucha y un reforzamiento del compromiso revolucionario, que se verá reflejado en nuestro actos cotidianos, si no es así no estamos cumpliendo conscientemente como revolucionarios.

A nuestros muertos no los podemos olvidar, han dejado esta vida y serán inmortalizados cuando se conozca de sus virtudes y defectos como nuestro inolvidable comandante Héctor Eladio Hernández Castillo.

Todos escuchamos con atención la intervención del camarada y concluimos que la consecuencia revolucionaria se refleja en la actitud correcta ante la vida, quienes nos acompañan, los que nos llevaron los alimentos y aquellos que asistieron a la reunión clandestina convocada por la instancia partidaria local concluimos con la ratificación del compromiso revolucionario, de hacer el doble, el triple esfuerzo por fortalecer la lucha revolucionaria, consolidar nuestro partido y ejército que ante sus ojos ellos mismo comprobaban que su partido existe y avanza hacia la

consolidación. Conscientes están estos hombres del campo que somos una fuerza revolucionaria y que para el Estado mexicano constituimos un peligro y una de sus preocupaciones por lo que de darse cuenta éste de su participación, seguramente serán objeto de persecución, detención, tortura e incluso de ser asesinados impunemente por sus esbirros, pero eso no es suficiente para contener esa voluntad de combatir de nuestro pueblo explotado y oprimido.

Manos callosas y curtidas por el trabajo se despiden, los abrazos revolucionarios no se esperan y las emociones afloran al momento de la despedida, nuevas tareas hay que hacer, cesan los murmullos que delatan clandestinidad y conspiración revolucionaria, pasos por diferentes lados se empiezan a confundir con los característicos ruidos del mote hasta que estos predominan totalmente y nosotros seguimos nuestro andar, nuestro rumbo, recorriendo nuevos senderos para encontrarnos con nuevos compañeros que esperan con ansia nuestra presencia, topamos con su correo y tomamos rumbo.... (Continuará).



Hablar del Che, recordar sus hazañas, de sus escritos ..., es bueno, pero más positivo y productivo es emular su ejemplo en el trabajo, en el estudio, en las tareas, en la entrega de la lucha revolucionaria para que sus ideas y su ejemplo no mueran en el consumo mercantilista...

Che comandante, tus pasos aún los emulan muchos en este siglo XXI en la lucha contra el imperialismo yanqui



República Mexicana,
Octubre de 2002.